

Ressort: Finanzen

IG-Metall-Chef für Lohnerhöhungen zur Stärkung der Binnenkonjunktur

Berlin, 21.02.2016, 01:00 Uhr

GDN - Der IG-Metall-Vorsitzende Jörg Hofmann hat an die Arbeitgeber appelliert, die guten Renditen für Lohnerhöhungen zur Stärkung der Binnenkonjunktur zu nutzen: "Die wirtschaftliche Situation in den Branchen der Metall- und Elektroindustrie ist stabil und die Aussichten für 2016 sind gut. Das sagen auch die Wirtschaftsverbände", sagte er den Zeitungen der Funke-Mediengruppe.

Die Forderungen der Gewerkschaften nach Lohnsteigerungen in einem Rahmen von 4,5 bis fünf Prozent bei einer Laufzeit von zwölf Monaten sei "von den Unternehmen finanzierbar und sichert den Beschäftigten einen fairen und verdienten Anteil an der wirtschaftlichen Entwicklung", so Hofmann. "Dies dient einer weiteren Stärkung der Binnennachfrage und ist dringend geboten."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-68221/ig-metall-chef-fuer-lohnerhoehungen-zur-staerkung-der-binnenkonjunktur.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com